
令和５年度　にのみや学園二宮町立二宮西中学校　第１回学校運営協議会　議事録(公開版)
記録者：杉山・新井

日時　：令和５年５月１６日（火）　１５：４５〜１６：５０

場所　：二宮町立二宮西中学校　会議室

参加者：（委員）泉直英・釼持実枝子・佐藤進・三田哲也・脇一男　

　　　　（学校）藤田和人　新井久美　杉山哉

　　　　（傍聴）倉重成歩教育指導担当課長　西山指導班員（二宮町教育委員会）

欠席者：（委員）秋山俊洋・稲葉通隆・齋藤仁・志賀正也・八幡千恵　

　　　　（学校）なし　

（敬称略）

１　開会

２　校長挨拶

４月１日、着任。今の中学校１年生に卒業証書を渡し、入学式も一緒に。

３　出席者自己紹介（委員変更がないため割愛）

４　協議会委員　委嘱（委嘱状　机上配付）

５　会長・副会長の選出

事務局 資料１　二宮町学校運営協議会規則

６　協議

（１）学校教育目標・経営方針について（校長より）

校長 資料２を用いて説明

どこの学校長も作っている「グランドデザイン」。ご承知のとおり、施設分離型で小中一貫で連続した学びをし
ていく。「こころをみがく」がこれまでの教育目標。「心をつくり」を追加。心を強調。生徒会がスローガンを立て
ている。土台に受容的な集団。９年間育てていく。一色小でも山西小でも子どもたちを育てている。中学校で
更にそれらを育てていく。教育課題の解消を目指していく。最適解、納得解を自分たちで話し合って決めてい
く、そういう資質能力を育むことが求められている。９年間かけて育んでいきたい。

委員 企業では「人材」でなく「人財」の文字を使っているのでご検討を。

（２）学校運営協議会予算・活動計画について（教頭より）

教頭 資料３を用いて説明。コミュニティスクール補助金の内訳。１の運営事業経費（１３２，５５０円）について。祭り
に５万円の支出を予定。総額の確認を経て承認。

（３）夏祭り＠二宮西中について

会長 資料４を用いて説明。

・日程、当初８月を考えていたが暑さや他の行事との兼ね合いを考え９月１６日を予定。

・生徒たちにも企画を考えてほしい。

・キャンプファイヤーは青少年指導員に運営してもらう予定。今後了承をもらっていく。

・①生徒たちには企画と、屋台のお手伝いもしてもらおうと考えている。

・②屋台の出店のお願い　茶屋、川匂、越地、６地区の地区長にお願いをする。

・③神輿は４町のを使わせてもらう。



委員 ・地区長には早めに連絡をしてもらえると５３０や地区長会の折に説明ができる。

・キャンプファイヤーの燃えカスはどこに処分するのか。安全面は。

・食品の販売に保健所への届出は必要か。

・地区に「販売」してもらうことを明記した方がよい。

・販売するものは地区に一任か。用意する量も一任か。人数を把握する必要はないか。

・商店に出してもらうことはできないのか。

・神輿や櫓、露店、地区で協力ができるだろう。事前に会合をもったほうがよい。

会長

事務局

・地区長へは早急に学校からお便りを出す。

・燃えカスは当日中に校地内に埋めることができるだろう。燃えきるので量は少ない。

・保健所への届出は役場に確認をする。販売品は調整をするかもしれないが地区のやりやすいものでお願
いする。

・人数は事前に確認する予定。山西小のキャンプファイヤー３００人を参考にする。

・会合は必要。地区の夏祭りが終わったら本格的に準備に入ってもらいたい。将来的には地区の納涼祭を
合同でできるといい。

７　閉会

教頭 １６時５０分　閉会

次回の予定。７月１１日（火）、１２月１３日（水）、３月１４日（木）、次回からも１５時４５分から開始。５月２０日
（土）体育祭。飲み物は各自用意をお願いします。


